

El Correo, 23 de marzo de 2000

Quieren cambiar la imagen de ,ogro, que arrastran las matemáticas

Los matemáticos que intervinieron ayer en la presentación del Año Mundial de las Matemáticas, que se celebró en el antiguo edificio de la Universidad de Valencia, coincidieron en expresar la necesidad de cambiar la imagen tradicional de ,ogro, de una materia que a muchos asusta y que se presenta en la vida o en los estudios como algo incomprensible o un escollo a superar.

Los profesores Juli Peretó, Luis Puig, Rafael López y Juan José Nuño defendieron las matemáticas como una ciencia fundamental para el entendimiento y el desarrollo de los pueblos. Y se mostraron partidarios de promover su conocimiento y utilización, dado que constituyen un pilar fundamental de la cultura y el verdadero lenguaje de la ciencia.

En 1992, la Unión Matemática Internacional declaró el 2000 como el Año Mundial de las Matemáticas. Proclamar esta disciplina como una de las claves fundamentales para el desarrollo, impulsar su presencia en la sociedad de la información y determinar los grandes retos de esta ciencia en el siglo XXI, figuran entre los objetivos de la celebración.